
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

男子バスケットボール部 

 

VS高浜との試合を行いま 

した。結果は 71対 35で負 

け、3年生は引退となりま 

した。最後まで必死に食ら 

いつくプレーに強い意欲を 

感じました。 
  

平和への願い 

 先日、NHK「スポーツ×ヒューマン『わたしたちが走る理由 南ス 

ーダン陸上選手の 600日』を視聴しました。彼らは日本での長期合 

宿をへて、オリンピック、パラリンピックへの出場準備のために開 

催 1年 8ヶ月前から来日していたのでした。 

 南スーダンは、スーダン共和国がイギリス・エジプトから独立す 

る際、北部と分離独立を求める南部の間で紛争が勃発し、約半世紀 ｢大掃除―磨き上げ・感動｣ 

にわたる長い紛争が続いたのち、2011年 7月に独立した若い国です。現在でもスーダン共和

国との国境地帯に紛争地域を抱え、政治、経済的に非常に困難な状況にあります。 

 日本では前橋市が南スーダンで内戦が続き競技環境が整っていないことなどから、２０１

９年１１月から同国の陸上選手３人とパラ陸上選手、コーチの計５人の受け入れを開始。ふ

るさと納税などで滞在費などを確保し、新型コロナウイルス感染拡大による大会の１年延期

決定後も支援を継続してきました。この事前合宿を仲介した国際協力機構（ＪＩＣＡ）として

は選手の五輪派遣を通じ、母国で反目し合う派閥が結束することの後押しがねらいでした。 

 前橋市役所文化スポーツ観光部の萩原真一課長補佐はインタビューで、「市民の方にスポ

ーツを通じた平和の促進、平和についてもあらためて考えてもらえるような活動の一環とし

て、選手たちに各イベントに参加していただいている」とのコメントが印象的でした。 

 南スーダンの選手たちは、かなりオリンピック・パラリンピックでの活躍、メダルからは

遠いかも知れません。しかし、彼らは「自分たちが一生懸命走る姿を見せることで、母国の

人たちを勇気づけたい。母国の平和のために走りたい」と母国や世界全体の「平和」「希望」

の実現に一番近いアスリートかも知れません。 

 南スーダンでは 1０回目の独立記念日（７／９）を迎えました。ある少年は「性別に関わ

らずすべての子どもたちに、将来成功するための質の高い教育の機会を与えられることを願

っています。」と。このアスリートたちが、少年の思いを実現する日は遠くないはずです。 

７月② 
２０２１年（令和３年）度 

藤沢市立善行中学校 学校だより 

校長 小林 秀夫 

 

https://search.yahoo.co.jp/search?ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&p=%E3%81%B5%E3%82%8B%E3%81%95%E3%81%A8%E7%B4%8D%E7%A8%8E&fr=link_kw_nws_direct
https://search.yahoo.co.jp/search?ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&p=%E3%81%B5%E3%82%8B%E3%81%95%E3%81%A8%E7%B4%8D%E7%A8%8E&fr=link_kw_nws_direct
https://search.yahoo.co.jp/search?ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&p=%E6%96%B0%E5%9E%8B%E3%82%B3%E3%83%AD%E3%83%8A&fr=link_kw_nws_direct


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部 

 

善行中 vs大庭中の試 

合結果は 3－0で負け 

てしまいました。 

しかし、一つひとつ 

のプレーに成長が感じ 

られました。 

 
  

男子ソフトテニス部 

 

男子個人戦は初戦勝ち 

上がったペアもありまし 

たが、湘南には進めず、 

団体戦も残念ながら繋が 

りませんでした。粘り強 

いプレーでした。 

女子ソフトテニス部 

 

団体戦女子は勝ち残 

り藤沢７位で湘南大会 

に進みます。２１日に 

女子個人戦、２３日に 

女子団体戦になりま 

す。 

 

 

  

  

男子卓球部 

 

団体戦では厳しい予 

選リーグにいたので、 

接戦の末、僅差で敗退 

となりました。個人も 

あと一勝に届きません 

でした。３年生の思い 

が繋がりますように。 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バレーボール部 

 

vs慶応藤沢 ２－０ 

初日の反省がいかせた 

ゲーム展開だった思いま 

す。湘南大会で ひとつ 

でも勝てるように頑張り 

ます。 

 
  

女子卓球部 

 

3年生、2名ともよく 

頑張りました。 

1名は湘南大会へ進み 

1名は惜敗しました。 

 3年間活動を続けての 

成長を感じました。 

男子バドミントン部 

 

7/10（土）団体戦は惜 

しくも敗退。 

7/11（日）個人戦は善 

戦しましたが、負けてし 

まいました。 

３年男子は引退です。 

  

  

女子バドミントン部 

 

団体戦女子は湘南が 

決まりました。３年女 

子３人と１年生がよく 

頑張りました。シング 

ルスは３年生１名の湘 

南が決まりました。後 

輩に繋げたいです。 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

善中混声合唱団 

 

 

 

 

 

 

 

 市内音楽会に向けて昼休み練習を重ねていま

す。練習ですが、やる気をとても感じるものでし

た。楽しみです。 

掲示物 市総体特集 

  

 市総体の写真をスクールサポートスタッフ

の野村さんが丁寧に掲示してくださいました。 

 プレーする生徒の表情が輝いています。 

図書委員会 

 生徒たちは「あっ、これいいね」松﨑先生から

は、「欲しい本はプレゼンしてね」と言われてい

ました。これは来年度の購入図書を選んでいる

光景でのやり取りです。みんな本当に熱心です。 

1年国語「プレゼンテーション」 

 自分の好きなこと 

について、PC等を 

使ってのプレゼンテ 

ーションの授業をの 

ぞきました。 

 朝、木刀を持って 

いる生徒が、「これは 

プレゼンに使います」 

と楽しそうに話して 

いました。良いです 

ね。 

避難訓練（火災） 

 一生懸命走る！火災を想定 

した避難訓練での力走。 

 黙々と避難する姿を見て、 

この子たちは大丈夫だ、という 

思いと、職員の責任を感じた 

訓練でした。 

８・９月 主な予定 

8/11（水）～15（日） 学校業務停止期間       /22（水）       能舞台鑑賞 

8/27（金）      3 年生登校開始        /27（月）～10/8（金） 文化発表会 

8/30（月）～9/1（水） 3 年期末テスト  ※ 3 年修学旅行 実施判断について 

9/ 3（金）～５（日） 3 年修学旅行     8/6（金）時点での状況を HP.すぐメールにて発信 

9/ 6（月）～８（水） 1.2 年期末テス    します。詳細は３年学年だよりでご確認ください。 

  

 

 

 

 

 

 


